

El balance de un año

Es muy curioso, al par que muy triste, los siguientes datos que arroja el balance de los perjuicios que ha acarreado a España en su producción, la implantación forzosa de la jornada de ocho horas.

La reducción ha sido: para las industrias que tenían doce horas, cuatro; para el labrador, cinco; para los talleres, una; para el comercio, cuatro.

El promedio calculado, teniendo en cuenta la índole de la industria, como es el campo y los astilleros, que es donde hay más obreros, es de tres horas diarias.

Estas tres horas diarias, por mes laborable de 26 días, y por los 12 meses, que van desde Octubre de 1919 a Octubre de 1920, hace la aterradora cifra, equivalente a que, durante cuatro y medio meses, todo el trabajo en España hubiese quedado paralizado; esto es, que se ha dejado de producir en el campo y en los pueblos una enormidad, comparado con el año de 1917.

Como la producción se ha venido para abajo de un modo espantoso, de aquí la terrible carestía que padecemos, y que de no modificar las cosas, aun será mayor en los años venideros.

En cambio de estas horas menos de producción y libertad, ¿qué ha ganado el trabajador español?

No solo no ha ganado nada en cultura, sino que ha empeorado mucho. Su jornal no le alcanza para comer, y de los demás artículos, necesarios para el complemento de la vida, carece por completo.

Se habla de acaparadores, de mercachifles, de patronos sin conciencia, de enriquecidos a costa del trabajador, de todo hay en la vida del Señor, pero la verdad pura es que el malestar de España, hoy por hoy, es la falta de producción.

Hay que fijarse que en las naciones que se estudia la verdadera riqueza, que es el trabajo, y por lo tanto, la producción, se ha establecido, como ocurre en Alemania, 14 horas diarias, y lo mismo sucede en la Rusia de los misterios.

A esto, dicen muchos que nosotros no hemos sufrido los horrores de la guerra; esto es una equivocación, porque si bien es verdad que no hemos hecho la guerra con las armas, hemos tenido que vender, por un deber recíproco, todo lo que hacía falta a nuestros amigos beligerantes (hoy por tí, y mañana por mí).

Pero esta mella tan grande, hecha a nuestra economía nacional, hubiera sido arreglada pronto, si la producción en España, en vez de reducirla la hubiésemos aumentado.

Afortunadamente, el suelo español, para agricultura, parece bendecido por Dios, y con trabajo y buena voluntad, podíamos ser productores y exportadores; pero se nos ha metido en la cabeza que hay que trabajar poco y distraerse mucho, y nos va a ocurrir lo de la cigarra, si es que ya no estamos en el mismo caso.

¿Se dará cuenta el pueblo español de lo que dejamos anotado?

De nada sirve que se asocien los hombres intelectuales o manuales, para contrarrestar la carestía. El mal es tan grande y tan hondas las raíces, que no es cuestión más que de producción, y mientras los campos no sean laborados y las fábricas y talleres estén con su producción reducida, no se abaratará la vida.

En otro país que no fuera España, que la considero la más hermosa del mundo, pero bastante indolente, quizás, la reducción de horas de trabajo hubiese dado más resultado, porque hay más maquinaria, se fabrica por series, la mano de obra sale barata, y una o dos horas menos de un operario, la adelanta la máquina, sin que encarezca la mercancía, más bien la abarata.

En los Estados Unidos, un tractor, labra en un día hasta 400 hectáreas de terreno, con dos hombres; pero en España, que todo se hace a mano, y a paciencia de animales, de marcha lenta, y por añadidura seis horas diarias, ¿a cómo va a valer el trigo? y como el trigo, todos los demás productos de la tierra.

Desde luego, el trabajador español se vio obligado a pedir el aumento de salarios a causa del encarecimiento de todos los artículos, carestía ocasionada por la fatídica guerra mundial; pero lo

INODOROS

(Water - Closet)

Cubeta-sifón de loza
Cisterna de hierro completa
Tablero nogal con gomas
Tubo de plomo (dos metros)
Enchufe de goma.

Precio completo desde **Pesetas 75.**

SANEAMIENTO MODERNO

Exposición y Despacho: Sagasta, núm. 3-1.-Almacenes Santa Inés, núm. 12

NUMANCIA SEGUROS MARITIMOS

ASEGURA TODA CLASE DE RIESGO DEL MAR

Domiciliada en Madrid.-Avenida del Condado de Peñalver, núm. 3

Delegado para la provincia de Cádiz: **RAFAEL ROCAFULL**

Oficinas: BEATO DIEGO DE CÁDIZ, núm. 7, bajo.-Teléfono, 438

No contratar Seguros Marítimos sin pedir antes condiciones a la Delegación de "Numancia"

que yo creo un error gravísimo, fué la reducción de horas, porque aumento de jornal y reducción de producción, son dos polos opuestos, y el choque de estos dos polos ya lo estamos sufriendo.

Se tenía entendido que la reducción de horas traería la admisión de más obreros en los trabajos; pero esto tiene dos inconvenientes: primero, que encarezca la mano de obra, y segundo, que no hay tantos obreros de oficio como se cree; hay, sí, muchos hombres, pero pocos que sepan oficios, y muchos que no saben leer ni escribir, y con éstos no se puede contar, dado el adelanto a que hemos llegado en todos los ramos de la industria.

Hay que despertar. Llevamos mucho tiempo dormidos y otros están despiertos, y nos arrollarán.

UN MECÁNICO GADITANO.

Marzán Hermanos

S. en C.

COLONIALES, HARINAS
Y CEREALES
IMPORTACION Y EXPORTACION

HACIENDA

Libramientos que mañana se abonarán por la Tesorería de Hacienda:
Sr. Tesorero de Hacienda.

El pago de las clases pasivas se efectuará los días 2 y 3 de 3 a 5 de la tarde y los días 4, 5 y 6, de 10 a 12 de la mañana.

Para el cobro es necesario presentar la cédula personal.

La Dirección general de Clases Pasivas concede las pensiones siguientes:

A doña Juana Galán Rubio, viuda de un peón caminero, dos pagas de supervivencia.

A doña Serafina Molina Roque de Escobar, viuda del teniente coronel don Justo Rodríguez, la pensión anual de 1.250 pesetas, abonables desde el 1.º de Agosto de 1918.

A doña María de la Encarnación Muñoz Curtido, viuda del alférez don Juan García Muñoz, la pensión anual de 638 pesetas (éntimos, abonables desde el día 10 de Septiembre de 1919).

A doña Carmen García Rodríguez, viuda del comisario de guerra de segunda, don Felipe de la Concha, la pensión anual de 1.125 pesetas anuales, abonables desde el 22 de Junio de 1920

AUTOMÓVILES

Servicio diario entre Cádiz
San Fernando y Algeciras.

Salida de Cádiz (P. Loreto) . . . 1'30
Id. S. Fernando (Mallorquina) 2'14
Llegada a Algeciras 7'30

REGRESO

Salida de Algeciras (Puerto) . . . 6'45
Llegada S. Fdo. (Mrquina) . . . 12'05
Llegada a Cádiz (P. Loreto) . . . 12'40

Es combinación con los exprés de Madrid y Cádiz.

Servicio cómodo, rápido y económico

Teatro Principal

El estreno de «El Canto del Cisne», llevó anoche al Teatro predilecto del público gaditano un buen contingente de espectadores, deseados de saborear las anunciadas bellezas de la obra y de aplaudir una vez más a los simpáticos actores de la compañía Torrea y Martínez Tovar.

Gustó en general la comedia. Los tres actos de que consta, se desearon en medio de una discreta atención y los espectadores aplaudieron de buena gana algunas escenas y la esmerada labor de sus intérpretes.

Eugenio, hijo de un aristócrata que ha pasado por la vida saboreando sus exquisiteces y, saturado de ellas, decide hacer un alto en su desenfrenada carrera, se encuentra un día con la sorpresa de que su vida, obscura y anónima, se transforma en un manantial de terrenas dichas, por obra y gracia del arrepentimiento de su padre, que cree llegada la hora de reintegrar a sus derechos al hijo del amor, hasta los 24 años recluido en un colegio de religiosos, ignorante de su extirpe y preparado más para las puras idealidades de la vida religiosa, que para los mundanos goces que le brinda su posición social y la fortuna de su padre.

Poco conforme éste con los propósitos de su hijo, de dedicarse a la vida contemplativa, y ansioso de perpetuar su raza, pone en práctica un plan para conquistarle a la vida y se vale de la oportuna intervención de una bellísima prima, mujer adorable que, a sus perfecciones físicas, a los encantos de una juventud llena de gracia y atractivos, une un talento nada común y una feminidad delicada que le permite apreciar las excelentes prendas personales del pretendido religioso, que, hecha profesión de sus propósitos de consagrarse al claustro, para borrar con una vida santa y austera el pecado original de su existencia, cae de lleno al recibir los primeros disparos del amor, en una pasión arrebatadora por su prima... ¡cumpliendo los propósitos del autor de sus días?

De ningún modo, que no en balde el eterno don Juan ha saboreado tan suntuosos manjares en el festín de la vida, para que a su paladar de exquisito «gourmet», pase inadvertida la sensación golosa de lo que debe ser aquel bocado delicioso de su «obrina», por él elegida para instrumento decisivo de una conversión, de ningún modo para que ella se declare ciega incurable en la fé de la religión... del amor que sus perfecciones han inspirado al joven aristócrata, heredero glorioso de las amorosas impetuosidades de su padre.

Para coronar su obra de experto don Juan, la quisiera el padre de Eugenio, pero, ¡bendita juventud! toda la quintaesenciada experiencia del padre, no es nada al lado de la fogosa adoración del hijo y a su amor «cozo» se rinde la bella, dando una tregua que ponga a prueba un amor que, por ser el primero, de impaciencia peca y en el vivir de la vida debe ser probado.

Y el mundano aristócrata, se rinde a la evidencia sancionando con su aprobación estos amores, no sin confesar amargamente que esta su última tenta-

tiva de exaltación de la vida, es «El Canto del Cisne» que prelude el fin de la suya, como elemento activo del más poderoso imán que atrae los destinos de la humanidad: el amor.

Bella y delicada la obra, se desliza a la vista del espectador, sin producir cansancio la exagerada extensión de alguno de sus actos.

A ello contribuyó mucho la esmerada interpretación de los artistas que en ella tomaron parte, que estuvieron ajustados en sus respectivos papeles, poniendo un gran cariño en dar a la representación toda la realidad que es patrimonio de los elegidos de la escena.

Gloria Torrea, admirable en su papel de mujer soñadora, que marcha por la vida en busca de un ideal y lo personifica en su último amor. Su presencia en escena, es siempre suficiente a hacer interesantes los momentos de una obra; vive los personajes que representa y les dá vida en el alma del espectador.

Martínez Tovar, fué durante toda la obra el actor completo que encarna una realidad y se ajusta a un modelo del que sólo sale para dar relieve a las características de un personaje. Gusta cada día más y el público entra de lleno en su labor haciéndole objeto de señaladas muestras de admiración y simpatía.

Don Felipe, doña Verónica y Eugenio, fueron anoche en el Principal, los personajes que el autor soñó para su obra.

Uno mis aplausos sinceros a los que el público prodigó a los simpáticos artistas.

JAIME.

Junta de Obras del Puerto

Esta tarde, y de segunda convocatoria, se reunió la Junta de Obras del Puerto.

Presidió el señor don Francisco de Aramburu.

De secretario actúa don Luis Alvarez Ossorio y Bensusan.

Asisten los vocales señores Escribano, ingeniero militar; Castelo, subdirector de la Estación Sanitaria de este puerto, y Suárez Galván, ingeniero director.

Apruébase el acta de la última reunión, el expuesto de la Comisión Ejecutiva dando cuenta de sus acuerdos, las nóminas facultativas y las administrativas de Septiembre pasado, y el acta de balance.

Para presenciar el del mes actual son designados los Sres. Aramburu y Fernández Repeto.

Después se lee el expuesto pendiente de la última sesión, sobre nuevo emplazamiento de la pescadería en los muelles.

Se acuerda quede nuevamente sobre la mesa para mayor estudio, y después que la presidencia dió a conocer las noticias que sabía de la rescisión de la construcción de los tinglados y de la autorización para seguir las obras por administración, se levantó la sesión.

La Abeja gaditana. — ¿Picaré?
Exposición y despacho: Plaza de Topete.

C. Sud Atlántique

VAPORES DE GRAN LUJO Y EXTRA-RÁPIDOS

Para Lisboa, Rio Janeiro, Montevideo y Buenos Aires saldrán de Vigo los siguientes vapores de 25.000 toneladas y a cuatro hélices:

Massilia 1 de Noviembre y 27 de Diciembre
Lutelia 29 de Noviembre

Admiten pasajeros de gran lujo, 1.ª, 2.ª, 2.ª intermedia y 3.ª clase.
Precios en tercera clase, Ptas. 467,25 pasaje entero
» » » » 241,25 medio pasaje
» » » » 125,25 cuarto pasaje

Servicios combinados con la C. Chargeurs Réunis

Para Bahía, Rio de Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires, saldrán de Vigo los vapores rápidos:

Ceylán 9 de Noviembre
Belle Isle 7 de Diciembre

Admiten pasajeros de 1.ª, 2.ª intermedia y 3.ª ordinaria
Precio del billete en 3.ª clase, Pesetas 437,25

NOTA.—Niños menores de dos años, gratis.—De dos a cinco años no cumplidos, cuarto pasaje.—De cinco a diez años no cumplidos, medio pasaje.—De diez años en adelante, pasaje entero.—Es necesario presentarse en esta Agencia seis días antes de la salida de los vapores, después de concedida la plaza.

Chargeurs Réunis.—Línea de la Plata

Para MONTEVIDEO y BUENOS AIRES saldrá de Vigo el

25 de Octubre **Malte** 3.ª clase Ptas. 437,25

Agentes generales en España: ANTONIO CONDE, HIJOS.—VIGO

Para informes, dirigirse al representante en Cádiz, RENÉ ARQUIS

NOTAS DEL DIA

RIFA DE LOS «JUEVES EUCARÍSTICOS»

El precioso cuadro de Alfredo Diethe, «Jesús en la Cena de Emaus», perteneciente a la Galería Real de Dresde, tan admirablemente reproducido sobre tabla por el con tanta justicia celebrado insigne pintor gaditano don Federico Godoy, ha sido definitivamente barnizado.

Desde anoche se halla expuesto al público en el elegante y rico escaparate de la casa «Azcoyita» (calle Duque de Tetuán), cuyo dueño, con la galantería que le es propia, ha aceptado su exhibición y despacho de papeletas para cuantas personas quieran obtenerlas, interesadas en la adquisición de pintura tan bella y por el desarrollo de la simpática obra de los «Jueves Eucarísticos», a los que se destinan los productos de esta Rifa.

Cuando todas las papeletas hayan sido despachadas, se anunciará el día, la hora y el lugar en que ha de verificarse el sorteo, a presencia de cuantas personas tengan el gusto de concurrir al acto.

La que resulte agraciada con el premio, bien podrá asegurar que la suerte la obsequió con una verdadera obra de arte, digna de figurar entre las más notables.

PERIODISTA

Hemos tenido el gusto de saludar hoy en esta capital al estimado compañero en la prensa, don Manuel Lora, activo redactor de «La Voz de San Fernando», que de dicha población vino a Cádiz con objeto de visitar al ilustre jefe del partido conservador en la provincia, don José Luis Gómez Aramburu.

Subasta voluntaria

A voluntad de su dueño se saca a pública subasta la casa en esta ciudad, calle de la Soledad, núm. 23, a la alza de 14.000 pesetas. El acto de la licitación se efectuará a las 15 del día 3 de Noviembre próximo, en la Notaría de esta ciudad a cargo de don Luis Alvarez Ossorio, Isabel la Católica, 8, donde se encuentra de manifiesto el pliego de condiciones.

Cádiz, 27 Octubre 1920,

(POR TELEFONO)

ESPAÑA

Noticias de Marruecos

La entrada del Alto Comisario en Tetuán.

Tetuán. A las cinco de la tarde de ayer se verificó la entrada en esta población del Alto Comisario, general Benguer que llega de Xexhauen después de las operaciones últimas.

Todas las fuerzas vivas de la población, habían acordado hacerle un recibimiento entusiasta y éste ha tenido lugar tomando parte en él una multitud enorme que vitoreó a España, al Ejército y al Alto Comisario.

El cónsul de España en la plaza, señor García Ontiveros, dió la bienvenida al general en nombre de la colonia española.

A continuación se verificó en el Palacio del Comandante General una solemne recepción a la que concurrieron todas las autoridades civiles y militares, representaciones de todas las fuerzas vivas de la población y cónsules extranjeros.

Se cantó un solemne Te-Deum y seguidamente se verificó el desfile de las tropas, que fueron aclamadas por la muchedumbre con entusiasmo.

Graves rumores sobre un descalabro en Marruecos.—Dato desmiente la noticia.

Madrid. Durante todo el día ha circulado el rumor en todos los círculos, de que se tenían noticias de Marruecos dando cuenta de que una columna que mandaba el general Barrera había sido copada por los moros en recientes operaciones.

El rumor adquirió mayor intensidad por haberlo recogido un periódico de la mañana.

Dato le desmintió en absoluto, agregando que lo habían divulgado personas que hacían una campaña alarmista e interesada, que condenaba por el daño que causaba a la patria.

Política y políticos

En la Presidencia

Madrid. Recibió a los periodistas el Sr. Dato en la Presidencia y les dijo que había despachado con el Rey, poniendo a la firma un decreto del Ministerio de Marina, autorizando la compra de dos lanchas gasolineras para servicios especiales.

Dijo también el presidente que había enviada un telegrama al gobernador de Huelva concebido en los términos ya indicados ayer, respecto a la negativa de los obreros de Río Tinto, a enviar representaciones a Madrid, para tratar del arreglo con la Compañía, siendo intermediario el Gobierno de la huelga. Deplora el presidente que los obreros hayan adoptado esa actitud que tanto les perjudica.

Preguntado el Sr. Dato por un periodista acerca de si era cierto lo que se decía, respecto a un proyectado viaje de S. M. el Rey a la República de Cuba, contestó el Sr. Dato que era completamente inexacto que nada hubiera acordado respecto a esto; que era muy cierto que en el ánimo del Rey estaba hacer un viaje a América española, para responder al afecto a España se profesa en aquel país y a las deferencias que con la propia persona de Su M. se tienen, pero que no pasaba por ahora de ser un propósito sin que se hubiera acordado nada en concreto.

Otro periodista indicó al Sr. Dato que se volvía a hablar de su viaje para visitar las bases navales y también ma-

KURSAAL GADITANO

Todos los días a las 6, sección vermouthe de variedades, con todo el elenco artístico.

A las 10, funciones de variedades.

Bar Kursaal con las mejores marcas de vinos españoles y extranjeros.

Casino. Billar. Zresillo. Expléndido jardín.

Entrada al salón de espectáculos proveyéndose del correspondiente ticket con derecho a consumación.

nifestó el presidente que asuntos muy importantes lo impedían.

Manifestó también el Sr. Dato a los periodistas que próximamente se reunirá la Junta de Defensa Nacional presidida por S. M. el Rey.

Terminado el artillado del acorazado Jaime I, este saldrá a hacer un cruceo por extremo Oriente.

Los candidatos

Zaragoza. En las próximas elecciones presentará su candidatura por la Alunta, el antiguo diputado liberal, hoy datista, D. Nicolás García.

En frente de él presenta su candidatura el Sr. Pozas, maurista.

Circula rumores sobre la fecha de la convocatoria de las elecciones

Madrid. Insistentemente ha circulado por la capital la noticia de que el próximo día 21 de Noviembre aparecería en la «Gaceta» el oportuno decreto convocando a nuevas elecciones.

Estas se celebrarían el 12 de Diciembre.

La noticia es de carácter oficioso.

SS. MM. y AA. RR.

Desfile de las tropas ante Palacio. —Manifestación de simpatía a los Soberanos.

Madrid. Regresaron hoy a Madrid las fuerzas de Infantería de esta guarnición que han realizado las últimas maniobras.

Al pasar por la calle de Bailén, desfilaron en columna de honor frente a Palacio, en uno de cuyos balcones estaban los Reyes, acompañados del señor Dato, Milans del Boch y Lema.

El público que presenciaba el paso de las tropas aclamó a éstas, dando muchos vivas a los Reyes.

Cumplimentando al Rey.—El nuevo representante de Alemania.

Madrid. El Rey recibió esta mañana en audiencia al ministro de Noruega en España.

También estuvo cumplimentando al Monarca el Sr. Ciudad Auriolos, presidente del Tribunal Supremo.

Este hizo entrega al Soberano del discurso que pronunciara en el acto de apertura de los Trtdunales.

Don Alfonso recibió asimismo en extensa conferencia al Obispo de Córdoba.

El próximo sábado presentará sus cartas credenciales al Monarca el nuevo embajador de Alemania en Madrid.

Misceláneas telegráficas

Detalles de la bomba que explotó en Zaragoza.

Zaragoza. Se conocen nuevos detalles de la bomba que explotó a inmediaciones del cuartel de Lanceros.

De tanta fuerza explosiva era, que se advertía huellas de proyectiles que dieron en la pared de un edificio situado a más de cuarenta metros de distancia.

La bomba había sido fabricada con arreglo a los últimos adelantos en esta materia.

La policía sigue en sus gestiones para descubrir a los autores.

Recompensa por un servicio

Madrid. El ministro de Hacienda

ha recompensado con 5.000 pesetas al agente de policía don Manuel Lancho Solano, por el servicio prestado descubriendo la falsificación de varias carpetas de la deuda.

Los servicios del cuerpo de Carabineros

En el ministerio de Hacienda se ha facilitado una nota de los servicios prestados en el mes de Agosto último por las fuerzas del Instituto de Carabineros, que son los siguientes:

481 aprehensiones de distintos géneros, 270 reos.

Con las aprehensiones se han detenido 99 caballerías mayores, 7.181 menores y 72.707 kilogramos de géneros que se trataban de exportar ilegalmente por las fronteras.

Además dos embarcaciones, siete carruajes y dos automóviles.

De Cádiz

Ocurrencias locales

Ovillos que enredan

Julio Torres, tuvo la feliz ocurrencia de visitar a su amigo Manuel Cárdenas, para cumplir con él elemental deber de cortesía.

Cárdenas, tenía a la mano unos ovillos de cáñamo, y el Torres sin saber como, se vió liado en ellos, pasando a la Comisaría de vigilancia como autor de un hurto, del que responderá en el Juzgado correspondiente.

Fruia del tiempo

Bernardo Rodríguez Palacios, tiene un concepto muy distinto de la autoridad y de sus agentes.

Cuando para calentar el estómago bebe algunas de las clásicas cañitas, Rodríguez va en busca de uno de esos funcionarios que a la intemperie cumplen con su deber, y los insulta y hasta llega a amenazarle con quitarles el empleo si ello así le place.

Por uno de esos arrebatos, Bernardo do Rodríguez Palacios fué denunciado al Juzgado municipal.

Hay moral cómo te han puesto!

Luisa Ragie Montes, uno de esos seres que la autoridad debe tener reclusas en una casa de beneficencia para que no molesten a los transeúntos fué detenida y puesta a la disposición del señor gobernador civil por ataques a la moral.

Muelle comercial

Buques entrados

Laud «San Antonio», en lastre, procedente de Algeciras.

Laud «Bellita», con ladrillos, de Sevilla.

Laud «R. Victoria», coc ladrillos, de Sevilla.

Falucho «San José», con huevos, de Larache.

Paíbot-motor «San Antonio», es buque holandés, viene de Río Martín, sin carga ni pasajeros.

Vapor «Montevideo», en lastre, viene de Barcelona para hacer reparación y limpiar y pintar el fondo en el Dique de Matagorda.

Vapor «Cabo Prior», con carga, de Santandrc.

Corbeta «Basconia», en lastre de Huelva.

R. Bernal. Enfermedades de la piel.—Consultorio Médico-Quirúrgico de 12 a 3.—Rosario Cepeda, n.º 28

Ultima hora

El Director general de Bellas Artes.

Granada. Llegó a esta población el director general de Bellas Artes, acompañado de un jefe de negociado del Ministerio de Instrcción Pública.

Propónense girar una visita de inspección a la Alhambra.

Vista de una causa.

Málaga. En la Sala primera de esta Audiencia se ha celebrado la vista de la causa contra Benito Vázquez Ortiz, acusado del delito de robo, y que también es autor de otros varios cometidos en lugares de este término, y en condiciones que durante algun tiempo constituyó el terror de la comarca.

Pedia el fiscal la imposición de la pena de dos años, dos meses y un día de mayor, y el dsensor la de un año y un día.

Se condenó al Vázquez a la pena de un año y un día de prisión mayor.

La sententia ha sido objeto de grandes comentarios.

Esperando a un heróico soldado.

Algeciras. En este momento se espera la llegada del soldado de Ceuta, Eugenio Altamira, que viene para cumplir dos meses de licencia que le han sido concedidos por el Alto Comisario premio a su comportamiento en los últimos combates.

El soldado con sus compañeros, estaba en su batería que había sido cercada por los moros cuando les faltaban las municiones.

Para salvar a todos, decidió, con exposición de su vida salir al campo y atravesar la línea de fuego teniendo la suerte de llegar hasta un taber inmediato donde solicitó los auxilios.

Los jefes y oficiales de la guarnición de Algeciras esperan en el muelle al soldado y entre ellos han hecho una cuestación para obsequiarlo.

Los peluqueros sevillanos.

Sevilla. Los patronos peluqueros de Sevilla han aceptado las peticiones de aumento de sus obreros,

Los congresistas postales.

Sevilla. Para el próximo día 8 de Noviembre, se esperan en esta capital los congresistas postales.

Se preparan distintas fiestas en su honor.

SEÑORAS

AVISO.

Maria Fernandez antigua profesora de labores de la Casa Singer, se ha establecido en ROSARIO 13, en cuyos TALLERES que ofrece a su numerosa clientela, se confecciona toda clase de ropa blanca, bordados a mano y a máquina.

Especialidad en equipos para novias

Venero Doctor Cañadas, Catedrático de esta especialidad con su clínica en el Hospital Mora. Benjumeda 28 de 1 a 4.

Candidato liberal

El comité del partido albista se reunió hoy, terminando sus tareas a última hora de la tarde.

Se acordó designar a don Juan Antonio Aramburu e Inda, para que luche en las próximas elecciones.

La Villa de Madrid. — El café mejor y más bien situado del barrio de la Viña.—J. ALVO PROAÑO.

Oficinas Públicas

HORAS DE DESPACHO

Admon. de Hacienda, (Casa Aduana) de 9 a 14.

Archivos parroquiales; de 11 a 12. Id. de cédulas personales: (Ayuntamiento), de 12 a 18.

Arriendo de Contribuciones. (Alameda de Apodaca), de 11 a 17. Audiencia: (Plaza de la Reina), de 12 a 18.

Ayuntamiento: de 12 a 18.— Los días festivos, de 12 a 16. Depositaria, de 13 a 16.

Comandancia de la Guardia municipal: oficinas, de 8 de la mañana a 8:30 de la noche.

Banco de Cartagena: (Plaza de la Constitución), de 10 a 16

Banco de España: (Antonio López, 4) de 11 a 12 —Operaciones de giro, de 11 a 14.

Id. Hispano Americano: Duque de Tetuán 29, de 10 a 16.

Capitanía del puerto: muelle, de sol a sol. Comisaría de marina: muelle, de sol a sol.

Registro de la Propiedad y Mercantil: Santiago Terry, 12, de 9 a 15.

Provisorato eclesiástico: Palacio Episcopal, de 1 a 13.

Sección de Instrucción Pública de 8 a 13.

Comisión Mixta de Reclutamientos Casa Aduana, de 8 a 13.

Compañía Arrendataria de Tabacos, Isaac Peral, de 11 a 17.

Cuerpo de Seguridad: Cervantes, 45, servicio permanente. Jefe, de 11 a 15 y de 21 a 23

Giro Mutuo: Isaac Peral, 19, de 12 a 14.

Gobierno Civil: Casa Aduana, de 8 a 13.

Monte de Piedad: Zaragoza, 1.— De 11 a 16.—Empeños y desembargos, de 11 a 14.—Renovaciones, de 9:30 a 16.

—Caja.—Ahorros, de 12 a 14.—Restos de subastas, de 11 a 12.

Delegación de Hacienda: Casa Aduana, de 8 a 14.

Gobierno Militar: Paseo Duque de Najera; de 9 a 12.

Instituto General y Técnico: San Francisco, 23, Secretaría, de 13 a 15.

Junta Obras del Puerto: Isabel la Católica, 13.—Dirección facultativa, de 8 a 15 —Oficinas administrativas de 12 a 17.—Depositaria pagaduría, de 15 a 17.

Obras públicas: Sagstas, 29, de 12 a 14.

Juzgados Municipales: San Francisco, 9.— Distrito de San Antonio, de 1 a 13 y de 15 a 18. Además, los sábados de 21 a 22.—Distrito de Santa Cruz, de 11 a 12 y de 15 a 18.

Talleres tipográficos Hijos de Gonzalo Cerón

Beato Diego.8.—Cádiz.

MATERIALES DE HIERRO DE OCASIÓN

Se vende una gran partida de angulares, viguetas de doble te platinas y planchas galvanizadas y onduladas

Para precios condiciones etc. pueden entenderse con los señores

Luis García y Compañía

Fundición de hierros y metales

situada en la 2ª Aguada

VENTAS AL CONTADO PRECIO FIJO

Chocolates Higiénicos

Inventados por los P. P. BENEDICTINOS

16 ALMUERZOS, 2'50

De venta en "LAS COLONIAS"

SAGASTA, 2